

# Reventin-Vaugris

## Les portes ouvertes de l'aéro-club ont remporté un vif succès

Le Dauphiné Libéré



01 / 02

Des sensations à la descente d'avion avec le pilote Robert Duplomb et de belles voitures anciennes à admirer lors des journées portes ouvertes. Photos Le DL/Dominique Josset



02 / 02

Ce dimanche 16 juin, l'opération portes ouvertes de l'aéroclub de Vienne-Reventin a été couronnée de succès. Le beau temps a encouragé le public à se rendre à l'aérodrome. Les pilotes Robert Duplomb, Lilian Lefort et Daniel Martin ont effectué bon nombre de vols "découvertes". À leur descente d'avion, les passagers n'ont pas manqué d'exprimer leur satisfaction. Ici, l'avenir se tourne tout naturellement vers les jeunes. Pour eux, un Brevet d'initiation aéronautique (BIA) a été créé.

Le club d'aviation a établi un partenariat avec l'Auto resto classic, un club de voitures anciennes de Saint-Maurice-l'Exil. La particularité de ce dernier est qu'il possède un atelier, où chaque membre peut venir réparer son véhicule et obtenir des conseils. Au milieu des voitures exposées, le président Fabrice Hubert a bien volontiers répondu aux questions des nombreux curieux.